



Dr. Dorothee Schlegel
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung **Bundestagsabgeordnete unterstützt Internationales Jugendprogramm in Osterburken**

Dr. Dorothee Schlegel, MdB, zu Gast beim „Duke of Edinburgh’s International Award“

Dr. Dorothee Schlegel, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227-74846
Fax: +49 30 227-76845
dorothee.schlegel@bundestag.de

Wahlkreisbüro Main-Tauber:
Marienstr. 1
97922 Lauda-Königshofen
Telefon: +49 9343-589 68 16
Fax: +49 9343-589 13 48

Wahlkreisbüro Neckar-Odenwald:
Badgasse 3
74821 Mosbach
Telefon: +49 6261-937 32 22
Fax: +49 6261-937 32 23

Berlin/Osterburken. „Ich freue mich, das Internationale Jugendprogramm als Botschafterin unterstützen zu können. Der ‚Duke of Edinburgh’s International Award‘ fördert Jugendliche nach dem Motto ‚Du kannst mehr als du glaubst‘ – davon bin auch ich aufrichtig überzeugt“, erklärt die SPD-Bundestagsabgeordnete Dr. Dorothee Schlegel nach einem Treffen mit Klaus Vogel, dem Vorsitzenden des Trägervereins. In der Alten Bahnmeisterei in Osterburken, dem Sitz des Internationalen Jugendprogramms in Deutschland e. V., fand ein Austausch über die Grundsätze des Programms und die aktuellen und zukünftigen Vorhaben statt.

Der „Duke of Edinburgh’s International Award“ ist ein seit 60 Jahren weltweit führendes Jugendprogramm und wird in über 140 Ländern angeboten. Das von dem Pädagogen Kurt Hahn konzipierte Programm richtet sich an junge Menschen zwischen 14 und 25 Jahren und fördert ganzheitliches Engagement in den Bereichen Dienst, Fitness, Talente und Expeditionen. Es wird von Trägern wie Schulen, Gruppen und Heimen eigenverantwortlich eingesetzt, begleitet und gestaltet. Praktisch angewandt engagieren sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beispielweise ehrenamtlich, entwickeln ihre persönlichen Talente weiter oder entdecken ihre Umgebung.

Bisher haben acht Millionen Jugendliche aus über 100 Ländern an dem Programm teilgenommen. In Baden-Württemberg wird das Programm in Kooperation mit dem Kultusministerium und der Servicestelle Jugend als Jugendabzeichen Baden-Württemberg herausgegeben.

„Sehr gerne unterstütze ich dieses auch Welten öffnende Jugendprogramm, das im Jubiläumsjahr 2016 auch Begegnungen in Berlin eröffnet, aber vor allem die Kombination aus individuellen und gemeinsamen Möglichkeiten zu Selbstverwirklichung, Abenteuer, sozialem Einsatz und der Entwicklung von persönlichen Interessen“, betonte die Jugend- und Familienpolitikerin Schlegel abschließend.

Weitere Informationen unter www.jugendprogramm.de